
COMUNE DI GRANITI
Provincia di Messina

N'48 del 01/09/2015

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

O C)RIGINALE O COPIA

OGGETTO: Mozione Gruppo Consiliare "Rinascita Granitese" ad oggetto

"Ripristino isola ecologica ".

L'anno Duemilaquindici il giomo uno del mese di Settembre alle ore 18:30 e seguenti,

nella sala delle adunanze consiliari di questo Comune, alla seduta di inizio disciplinata dal

comma 10 dell'art. 30 della L.R. 06.03.1986, no 9 esteso ai comuni dall'ar1. 58 della stessa

Legge Regionale, in seduta ordinaria, che è stata paftecipata ai signori consiglieri a norna

dell'ar1. 48 dello stesso ordinamento, alla trattazione dell'argomento risultano presenti:

Assegnati n. 12 In carica n. 12 Presenti n' 11 Assenti n' 1

La seduta è pubblica. Presiede 1l Dott cannavò sebastiano, nella sua qualità di

Presidente del Consiglio

Partecipa il Segretario Comunale dott.ssa Antonia Cundarí

N. Cognome Nome Qualifica Presente Assente

l Cannavò Sehastiano Consigliere X

2 Tomarchict Maria Angela Consigliere X

3 Palfumi Ada Natalina Consigliere X

I Calabrò Giuseppe Consigliere x
J D'Angelo SaÌvatore Consigliere x

6 Corvaja Fernanda Consigliere X

7 D'Amore Maria Consigliere x

8 Falcone Rosalia Consigliere X

9 Mannino Mario Consigliere x

t0 Fiamingo Maria Consigliere X

l1 Russo Antonio Consigliere X

12 Nuciforo Rosario Consigliere X



__--------

Sono presenti: Il vice Sindaco sig. Nuciforo Rosario, gli Assessori saetta Maria Giovanna e

Nuciforo Giuseppe per I'Amministrazione, il Responsabile dell'Area Tecnica Geom. Blancato

Carmelo e per l'Area Amministrativa il dipendente Nuciforo Rosario.

Si passa alla trattazione del 2' punto posto all'ordine del giorno avente ad oggetto :., Mozione
Gruppo Consiliare ('Rinascita Granitese" ad oggetto ,,Ripristino isola ecologica ".

Il Presidente dà lettura della mozione e del parere reso dal Responsabile Area Tecnica. Fa presente
che ritiene che I'Amministrazione abbia già intrapreso delle azioni in merito al problema rifìuti e
inr ita il Vice Sindaco ad ìntervenire.
Il Vice Sindaco rifèrisce che I'Arnministrazione si è attivata con I'ATO, ha avuto un incontro e
hanno stabilito di collocare delle "batterie", vale a dire dei cassoni per agevolare la raccolta
differenziata. A tal fìne si procederà anche alla riparazione della Motoape per poter entrare nelle
stradine interne. Inoltre si procederà insieme al Comune di Gaggi, in modo da dividere i costi, al
noleggio di uno scarrabile per plastica e carta, poiché delle fiazioni umide si occupa l,ATo, come
pure della indifferenziata. Con la collocazione dello scarrabile i cittadini potranro òonferire i rifiuti
tutti i giomi. Visto che I'ATO continuerà fino a gennaio e il servizio si paga, questa è la soluzione
temporanea che si ritiene praticabile.
Il Consigliere Russo chiede all'Amministrazione e al Tecnico quanto incide il costo delle isole
ecologiche, tenuto conto che gli scanabili sono aperti, mentre i cassonetti da collocare nelle isole
sono chiusi.
Il Geom. Blancato chiarisce che ha dato parere favorevole alla mozione perché così i cittadini
possono avere la possibilità di conferire in un'area che però deve essere chiusa. Il costo si aggira
sui 1 .000,00/1.500,00 euro e così il cittadino viene agevolato per il confèrimento, come stoccaggio
provvisorio. Fa rilevare che l'Amministrazione ha concordato con I'ATO di continuare la raccolta
differenziata e fa presente che intanto lui ha contestato quattro fatture per i sevizi non resi. che
invece quando c'era Mannino venivano resi tutti i giomi. Quin<1i ritiene che vada sistemata e
u.tllizzata, in quanto più idonea quella vicina al depuratore, che è più lontana dalla strada.
Il Consigliere Russo dichiara che loro insistono per il ripristino dell'isola ecologica, anche in
prospettiva.
Il Geom. Blancato fa presente che I'ATO voleva sospendere la raccolta differenziata. andando
contro legge.
Il Vice Sindaco ribadisce che con quattro batterie, anche se di impatto visivo, il problema si risolve
fìno alla attivazione dell'ARO, e anche con la riparazione della Motoape.
Il Geom. Blancato specifica che la Regione impone la gestione del servizio con I'ATO. anche a chi
ha già costituito I'ARO, visto che I'ATO è prorogato.
Il Presidente rileva che se si affronta la spesa per I'isola ecologica non si sa se questa spesa è un
investimento, per cui ritiene che bisogna aspettare gennaio.
Il Consigliere Russo dichiara che in parle condivide, ma chiede se i quattro contenitori sono messi
in sicurezza, se si rischia che passi un bambino e si faccia male.
ll Vice Sindaco specifica che si tratta di fatto di cassonetti, come quelli collocati in altri Comuni.
Qui si pensa di posizionarli in zone che non diano molto nell'occhio e dislocati in modo da dare
l'oppofunità a tutri i cittadini.
Il consigliere calabrò dichiara che I'idea era quella di ripristinare I'isola ecologica , ma è
interwenuta la proposta dell'ATO , per cui considerati i costi che si devono tionteggiaÀ , allo stato
attuale i Consiglieri di maggioranza non sono favorevoli alla mozione , in prospettiva possono
valutare in senso positivo.
Il Consigliere Russo vede come un contentino la soluzione proposta. Chiede ancora, come aveva
fatto in passato, di verifìcare la possibilità di procedere alla vendita diretta di alcuni materiali, come
plastica, vetro, cartoni da parte del comune e vedere quali ricavi si possono avere. chiede, quindi,
di lare un progetto in prospettir a in questo senso. per non subire sempre le scehe della Regìone.



lnoltre dichiara che. se c'è difficoltà a sostenere le spese, sono disponibili a lasciare il loro gettone
di presenza in modo che si metta il cancello, cosi il Comune può avere I'isola ecologica funzionale
in prospettiva.
Il Vice Sindaco chiarisce ulteriotmente che il servizio con gli scarrabili, espletato insieme a Gaggi,
evita di fare andare i cittadini al centro di Fondaco Motta.
Il Consigliere Russo insiste nel chiedere di guardare in prospettiva.
Il consigliere Calabrò condivide l'idea progettuale del Consigliere Russo di vendere 1a differenziata,
ma precisa che in atto non si può fare essendo parle dell'ATO, quindi concorda in prospettiva e

anche per sistemare le isole ecologiche, come tutte le opere del Comune.
Il Vice Sindaco sottolinea che la raccolta differenziata fa conseguire un risparmio notevole e quindi
va perseguita.
Il Consigliere D'Angelo sostiene che il progetto isola ecologica deve andare oltre: porlare i rifiuti
per abbattere i costi, invogliando a ciò i cittadini, incentivandoli.

IL CONSIGLIO COMUNALE

Avuta lettua della mozione;
Visto il parere lavorevole reso dal Responsabile dell'Area Tecnica;
Uditi i vari interventi
Con n. 3 voti favorevoli e n. 8 contrari (Cannavò, Corvaja, Paffumi, Mannino, D'Amore,
Fiammingo, Calabrò, Nuciforo)

DELIBERA

Non approvare la mozione avente ad oggetto "Ripristino isola ecologica", che allegata alla
presente ne costituisce parle integrante e sostanziale.
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COMUNE DI GRANITI
Prov. di MESSINA

ENTE DEL PARCO FLUVIALE DELL'Alcantara
Piazza Maria Grazia Cutuli

Cod. Fisc. E P IVA 012401 70835

fnLe Parco fluviale
dell'Alcantara

Tel . 0942129005 - F ax 09421297 638 .

Comune di Granil
Prolocolo lnterno
0004632-2015 del 31/07i20T 5

Al Responsabile Area Tecnica

tilil| llll llillllllllllillll llll Sede

Oggetto: Mozione Gruppo Consiliare di minoranza ad oggetto" Ripristino Isole Ecologiche "

Come previsto dall'art. 46 comma 5 del vigenle regolamento per il funzionamento del
Consiglio Comunale, si trasmette la mozione segnata in oggetto prot. n. 4463 del 221712015 ,
affinché la S. S., entro giomi 10 esprima il proprio parere in ordine alla regolarità tecnica.

Il Segretario Conlunaìe
I Dott. Anbnt2 Cr-úrdari t\ t/ I
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Coanune di Grantt
Prolocollo in Enkata
Aaa4463-2015 det 22t07 i2O1S

Al Sindaco pro tempore

Aì Pr-esidente dei Consiglio Comunale

All'Assessore competenle

Loro sede CorrLrne di Graniti

E, p c. {ìonsiglieri [.omuna]i

Aìl'lll.mo Sig. Prefetto di Messina

llltitlrttt fiillililililtiililil iltil

MOZI ON E

Oggetto: "Ripristino lsola ecologica "

I sottoscritti Rosali;r Falcone, SaÌvatore D'Angeìo, Antonìo Russo e Maria Angeìa Tomalchio

nella qualjtà di consigliere tlel Comune di Craniti e fàcente funzione di organo di controìlo politico'

arnlninistrativo dell'Ente locaìe, con la presente espollgono quanto segue

P r-erri ess o

Che attuaìmente il Setvtzio di Raccolta.lei Rifiuti Solidi Urbani non viene svolto correttanìente,

creando itur.nerosì disagi ai ci[taclini;

Cite ii Cr:mune di Granitj di fatto è dotato.li aree adibite ad isole ecologiche e precisanìelìte,

Ltna nello spiazzo innanzi al campo di tennis (ove attualnìente è riposto lo scuolabusJ ecì urta nei ptt-:st

c1e ì depuratore;

Considerato

che l'jsola ecologica potrebbe sopperire al rlìsserwìzio della raccolta regolare deL tL[tLlLi

d ifle rerrziatì;

chc il ripristino clelì'isola ecologica potrebbe conscftire aj cìttadini dì non Lascjare ltl bustir

della differenziaia innirnzi alle pfoprie abitazioni, le quaìi cfeano spofcìzla e disordine;

Che, illoìtre, ciò consentirebbe di avere in i]arte il paese piìr pr'rlìto e ordinato;

Tutto ciò prenlesso e considerato i sotJoscrittj

Cìrie'clono

agli ofgani in indirizzo iì ripristino clelÌe isole ecologiche con la feiativa segnaìetica e/o

i ndicazioni tirbellare.

C ranìti 22 Luglio 2015
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Oggetto: Ripristin o isola ecologica.

Comune dr Granttr
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COMUNE DI GRANITI
Prov. di MESSINA

COMUNE DEL PARCO FLUVIALE DELL'Alcantara

*#S;r,
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':11.
Parco fluvtaie
Alcantara

Ente

dell'

Al Presidente del Consìglio Conrurrale
SEDE

Al Segretario Comunale
SEDE

Con riferimento alla t.t.tozione presentata dai Consiglieri Comunali Sìgg. Falcone Rosalia,
D'.\neelo Salvatore, Russo Antonio e Tomarchio Maria Angela, assunta al proî. r+463 del 22107/201 5 si
esprirne parere favorevole sotto il profilo tecnico alle condizioni di seguito specificate.

Si rappresenta che ìa piazzola da adibire ad isola ecologica di Contrada Olivitelìo dovrà essere
dotata di apposito canceìlo in fero, in parte aspofiato da ignoti diverso tempo addietro, prima deila sua
utilizzazione.

l-e due piazzoìe, da adibire ad isole ecologiche, dovranno essere attrezzale con idonei cassonctti
pei ìl deposito delle varie tipologie di rifiuti.

G|aniti. li I l/08/201 5

T)EI,I,' REA TECNICA
lancato)

Comune di Graniti- Piazza Maria Grazia Cutuli( F P.l. 01110170815 - l'el. 09,11 29005 l-J\ lro+. ì{7l,it{ - e-marl. !or] LnerrcnLriaa \ il1lìlio.it



ll presente verbale, dopo la lettura, si sottoscrive per conferma come segue:

ll Presidente

(Dott. Sebastiano Cannavò)

ll Consigliere Anziano ll Segretario Comunale

(Dott. ssa Maria Angela Tomarchio) (Dott.ssa Antonia Cundari)

E'copia conforme all'originale per uso amministrativo

Graniti, Lì

ll Responsabile dell'Area Amministrativa

( Anna Marìa Lo Giudice )

RELATA DI AVVENUTA PUBBLICAZIONE

Si attesta che il presente atto è stato/ sarà pubblicato all'Aìbo Pretorio on-ìine di questo

Comune per quindici giorni consecutivì dal 07.09.2015 al 22.09.2015

Lì

L'impiegato addetto ll Segretario Comunale

(F.to Antonia Cundari)

ll sottoscritto segretario comunale, visti gli atti d'ufficio,

ATTESTA
che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il giorno

[X] decorsi 10 giorni dalla pubblìcazione.

[ ] per dichiarazione di immediata esecutività

Lì ll Segretario Comunale

( F.to Antonìa Cundari )

Trasmessa copia All'Ufficio

Lì

ll Responsabile Ufficio di Segreteria


